

## **Expo-Champs annonce un nouveau site à compter de 2027 et une édition de transition en 2026**

**Saint-Hyacinthe, le 13 janvier 2026** — Événement phare du milieu agricole québécois, Expo-Champs est solidement établi à Saint-Liboire depuis de nombreuses années. Après avoir annoncé que l'édition 2025 marquerait la fin de sa présence sur ce site historique, et que celle du 2026 se tiendra sur le site d'Espace Saint-Hyacinthe, l'organisation est aujourd'hui fière de dévoiler la prochaine étape de l'évolution d'Expo-Champs et les grandes orientations qui façonneront son avenir.

À compter de 2027, Expo-Champs s'installera sur le terrain de l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec (ITAQ) à Saint-Hyacinthe. Ce choix, adopté à l'unanimité par le comité organisateur, s'inscrit directement dans la mission d'Expo-Champs et permet de renforcer son volet éducatif, un pilier fondamental de l'événement.

« Le site de l'ITAQ répond parfaitement à nos besoins : il est adapté à l'envergure d'Expo-Champs, situé au cœur de Saint-Hyacinthe, une région reconnue pour son dynamisme agricole, et offre un environnement propice au transfert de connaissances, à l'innovation et à la formation de la relève », souligne Claude Corbeil.

« Initiateur du Salon de l'Agriculture en 1986, l'ITAQ voit dans l'accueil d'Expo-Champs sur ses terres en 2027, un véritable retour aux sources, ainsi qu'une occasion privilégiée de mettre en lumière sa mission éducative ». Alain Chalifoux, président du conseil d'administration de l'ITAQ.

Afin d'assurer une transition harmonieuse vers ce nouvel emplacement et de bien préparer un Expo-Champs revisité, l'année 2026 a été identifiée comme une année de transition.

Ainsi, Expo-Champs 2026 se tiendra sur le site d'Espace Saint-Hyacinthe, en collaboration avec le Suprême Laitier, du 18 au 20 août 2026. Cette édition spéciale proposera une formule renouvelée, combinant exposants, démonstrations en champ et un volet laitier mis en valeur, en cohérence avec l'événement hôte.

Avec ces annonces, Expo-Champs réaffirme sa volonté d'évoluer, de demeurer un rendez-vous incontournable pour les producteurs, les entreprises et la relève agricole, tout en préparant l'avenir de l'événement sur des bases solides et porteuses.

Les détails complets concernant le nouveau site et la formule 2027 seront dévoilés lors de l'édition 2026 d'Expo-Champs, offrant aux participants un avant-goût de ce que réserve l'avenir.

**Pour informations :**

Eliane Tremblay-Moreau

Coordonnatrice projets communication et marketing

La Société d'Agriculture de Saint-Hyacinthe

450-768-9937

[etmoreau@sash.ag](mailto:etmoreau@sash.ag)

Caroline Nadeau

Conseillère en communications externes et relations publiques

Institut de technologie agroalimentaire du Québec

Cell. : 450 513-2513

[caroline.nadeau@itaq.ca](mailto:caroline.nadeau@itaq.ca)